

Newsletter

Unsere Aktivitäten in der Floristik – Januar bis Juli 2019

Drittes Ausbildungsjahr

In der Fachpraxis wird der letzte Schliff angelegt. Zur Prüfungsvorbereitung werden parallele Gestecke in Symmetrie oder Asymmetrie gearbeitet. Sind sie nicht schön?



Zum Abschlussausflug geht es nach Stuttgart – auch ein Besuch der Wilhelma gehört dazu. Das Gemeinschaftsgefühl wird mit Kopfkranzchen und einheitlichen Sweatshirts hergestellt.



In der letzten Unterrichtseinheit der Fachpraxis konnten die Schülerinnen ihrer Kreativität in Sachen floraler Körperschmuck freien Lauf lassen...! Man sieht: Es hat Spaß gemacht! Wir wünschen den Damen viel Erfolg im weiteren Berufsleben! Und Tschüüüßßßß!

